## Sektionsreise 2023

Frühsommer 1.Juni 2023 morgens um 8.45 traf sich die Reisegruppe vom PV Winterthur-schaffhausen am Bahnhof Winterthur. Die Fahrt geht nach St.Gallen, dann mit dem Voralpenexpress nach Biberbrugg. Umsteigen in den Regio, unser Ziel ist die Biberegg auf der Hochebene vom Rothenthurm. Nach einer kurzen Wanderung erreichen wir das Restaurant zur Biberegg.

Hier wird uns ein sehr gutes Mittagessen durch das Team von Janine Reichmuth serviert. Nach dem Fruchtsalat mit Glacé dazu ein Café heisst es bald, es geht weiter zum Wander- Spaziergang zur Haltestelle Biberegg.

Mit den Zug nach Arth-Goldau, hier war wieder mal ein grosses Staunen, die einen ins Handy die andern auf die Anzeigetafel. Die Züge vom Gotthard kamen nicht oder zu spät. Da nützt das Reservieren für Gruppen nichts. Alternativen sind gefragt, und wir sind alle nach Winterthur gekommen, ein schöner Tag geht dem Ende zu. Ich danke allen die mitgekommen sind, und freue mich auf ein Wiedersehen bei einer Veranstaltung der Sektion SEV/PV.

René Bolzern